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La Prodecon atenderá en sábado a los contribuyentes para presentar la declaración 

anual 

La declaración anual de personas físicas deberá presentarse a más tardar el 31 de 

mayo. La fecha original era el 30 de abril, pero el Servicio de Administración 

Tributaria ofreció una prórroga. 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) anunció que ofrecería 

sus servicios de asesoría en sábado a los contribuyentes que tengan problemas 

para presentar su declaración anual de personas físicas. 

La atención la brindarán a través de todos sus canales, el día 29 de mayo, en un 

horario de 9 de la mañana a las 3 de la tarde. 

Los teléfonos de la Prodecon son 5512059000 y 800 611 0190. 

Para consultar la información de las delegaciones de la Prodecon de tu entidad 

federativa, haz clic en esta liga. 

¿Tengo que hacer la declaración anual de personas físicas? 

La mayoría de los asalariados, que conforman el grueso de las personas físicas en 

México, no tienen esta obligación. Por ello, muchas personas físicas simplemente 

asumen que ellos tampoco tienen que hacerlo. 

Las personas físicas que están obligadas a presentar la declaración anual son las 

siguientes: 

 Trabajadores independientes por honorarios. 

 Quienes hayan percibido ingresos anuales mayores de 400 mil pesos. 

 Los que recibieron ingresos de dos patrones, aun cuando no sean mayores 

a 400 mil pesos. 

 Quienes hayan percibido ingresos por liquidación, indemnización laboral, 

pensión o jubilación. 

 Quienes cobran rentas de algún inmueble. 

 Quienes hayan ganado algún premio (como la lotería) 

  

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/la-prodecon-atendera-en-sabado-a-los-contribuyentes-para-presentar-la-declaracion-anual/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/la-prodecon-atendera-en-sabado-a-los-contribuyentes-para-presentar-la-declaracion-anual/
https://www.prodecon.gob.mx/index.php/home/delegaciones
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El SAT trabajará horas extra para que presentes tu declaración anual 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) infirmó este viernes que extenderá 

los servicios en las oficinas de atención al contribuyente para personas físicas con 

el fin de atender las necesidades de los contribuyentes para presentar su 

declaración anual del ejercicio fiscal 2020, pues el plazo límite vence el próximo 31 

de mayo. 

Las oficinas estarán abiertas los próximos sábados 22 y 29 de mayo de nueve de la 

mañana a dos de la tarde. 

Los trámites que se brindarán con previa cita son: e.firma de personas físicas y 

e.firma renovación y revocación de personas físicas, informó la autoridad fiscal en 

un comunicado. 

 

SAT va por cuentas de candidato a edil de Movimiento Ciudadano 

GUADALAJARA. Movimiento Ciudadano acusó que desde el Gobierno federal 

preparan una embestida contra su candidato a la alcaldía de Guadalajara, Pablo 

Lemus Navarro, a quien se prevé que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) 

le congele sus cuentas. 

El procedimiento de embargo y congelamiento de cuentas que pretende hacer el 

SAT en contra de Pablo Lemus es por un adeudo de más de ocho millones de pesos, 

aunque el oficio en el que se le requiere no dice de qué año es la omisión del pago 

de impuestos. 

Según el documento emitido por el SAT, con referencia al número de resolución 

500-31-00-05-03-2019-1193, Lemus Navarro debe al fisco ocho millones 145 mil 

214 pesos. El oficio no especifica en qué periodo ocurrió la omisión del pago de 

impuestos, aunque sí informa que es la cantidad actualizada que se debe pagar. 

 

 

 

 

 

https://expansion.mx/finanzas-personales/2021/05/21/sat-trabajara-extra-para-que-presentes-tu-declaracion-anual
https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/republica/politica/sat-va-por-cuentas-de-candidato-a-edil-de-movimiento-ciudadano-6742529.html
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Lemus acusa ataque político desde el SAT 

El candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la alcaldía de Guadalajara, Pablo 

Lemus Navarro, acusó ayer por la mañana que desde el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) se orquesta un ataque político en su contra por un presunto adeudo 

de ejercicios fiscales pasados.   

En conferencia de prensa, el aspirante recibió el respaldo de la dirigencia estatal de 

MC y de 12 candidatos naranjas de la zona metropolitana. Ahí señaló que con 

“argucias legaloides” el gobierno federal y el partido Movimiento Regeneración 

Nacional (Morena) quieren detener su contienda por la alcaldía tapatía.   

El también alcalde con licencia de Zapopan informó que ayer esperaba una visita 

del SAT en su domicilio fiscal a las 11 horas, pero no llegó nadie.  

 

 

Niega Polevnsky estar detrás de supuesta investigación del SAT a Lemus 

La representante de Morena en Jalisco, Yeidckol Polevnsky señala que desconocía 

la supuesta investigación que realiza la Secretaría de Hacienda de las cuentas del 

candidato de Movimiento Ciudadano a Guadalajara, Pablo Lemus, quien anticipó 

una persecución del SAT como medida de presión por encabezar las preferencias 

previo a los comicios del seis de junio. 

“Muy nerviosito. Bueno hay que ver nada más lo que salió, él sólito a echarse de 

cabeza de que es un deudor fiscal y luego echarme la culpa, yo la verdad he dicho 

muchas cosas de este hombre, pero el tema fiscal, no era un tema que estaba en 

mi radar, pero ya que él lo pone claro que lo voy a revisar”. 

Agrega que la bandera de la honestidad con la que navega Lemus Navarro es falsa.  

 

 

 

 

 

 

https://www.ntrguadalajara.com/post.php?id_nota=166552
https://www.notisistema.com/noticias/niega-polevnsky-estar-detras-de-supuesta-investigacion-del-sat-a-lemus/
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El SAT y UIF rastrean dinero de los dueños de unos malls 

Tras recibir una denuncia ciudadana, el Servicio de Administración Tributaria (SAT), 

de Raquel Buenrostro, y la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), a cargo 

de Santiago Nieto, investigan al fideicomiso de bienes raíces especializado en 

centros comerciales FibraShop. Con esa marca seguramente le resulta difícil saber 

de quién se trata, pero al 31 de diciembre del 2020, su portafolio de inversión se 

conforma por 17 centros comerciales en 12 estados de la República Mexicana, 

como Plaza Cibeles, en Irapuato; La Luciérnaga Fashion Mall, en San Miguel de 

Allende; Puerto Paraíso, en Cabo San Lucas; Kukulcán, en Cancún; Urban Center 

NIMA, en Puerto Vallarta; Cruz del Sur, en Puebla; City Center Bosque Esmeralda, 

en Chiluca, y Galerías Mall, en Hermosillo, Sonora. 

Esta es una situación muy delicada para este tipo de negocios. “Conforme a lo 

previsto en la ley Federal de Extinción de Dominio, existe la posibilidad de que la 

autoridad competente ejerza la acción de extinción de dominio en caso de que los 

Bienes Inmuebles se encuentren relacionados o vinculados con los casos de 

delincuencia organizada, delitos contra la salud, secuestro, robo de vehículos y trata 

de personas.  

 

 

Hacienda incrementa estímulo a gasolina Premium 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) incrementó el estímulo fiscal 

al Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) a la gasolina Premium, 

pero redujo este beneficio para la gasolina regular (tipo Magna), así como para el 

diésel, por lo que a partir de este sábado, los conductores deberán pagar un poco 

más de impuestos para estos dos últimos combustibles. 

¿Qué es el IEPS? 

Es el gravamen que se paga por la producción y venta o importación de gasolinas, 

alcoholes, cerveza y tabacos, entre otros bienes, principalmente. Igual que el IVA 

es un impuesto indirecto, debido a que los contribuyentes no lo pagan directamente, 

sino que lo trasladan o cobran a sus clientes (excepto en importación) y el 

contribuyente sólo lo reporta al SAT. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/el-espectador-el-sat-y-uif-rastrean-dinero-de-los-duenos-de-unos-malls-6742746.html
https://www.milenio.com/negocios/hacienda-sube-estimulo-gasolina-premium-baja-magna-diesel
https://www.milenio.com/temas/secretaria-de-hacienda
https://www.milenio.com/temas/ieps
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Vayan prendiendo las luces: se acerca el fin de la ‘fiesta fiscal’ para el bitcoin 

El Departamento del Tesoro de EU dijo que la propuesta de la administración Biden 

para fortalecer el cumplimiento tributario incluye un requisito para que las 

transferencias de al menos 10 mil dólares en criptomonedas se informen al Servicio 

de Impuestos Internos. 

“Al igual que con las transacciones en efectivo, también se informará sobre las 

empresas que reciben criptoactivos con un valor de mercado por más de 10 mil 

dólares”, indicó el Departamento del Tesoro en un informe sobre propuestas de 

aplicación de impuestos publicado el jueves. 

El Tesoro dijo que la presentación de informes completos es necesaria “para 

minimizar los incentivos y la oportunidad de cambiar los ingresos fuera del nuevo 

régimen de presentación de información”. Se observó que la criptomoneda es una 

pequeña proporción de las transacciones comerciales actuales. 

 

 

 

¿Se puede interrumpir un juicio de nulidad? 

Dentro del procedimiento de un juicio contencioso administrativo, mejor conocido 

como juicio de nulidad dentro del medio, se puede solicitar mediante un incidente 

de especial y previo pronunciamiento, la interrupción del juicio conforme la Ley 

Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo (LFPCA). 

El artículo 38 de la citada Ley, prevé que la interrupción del juicio puede presentarse 

por causa de muerte, disolución, incapacidad o declaratoria de ausencia de alguna 

de las partes, y esta durará como máximo un año y se sujetará a lo siguiente: 

se decretará por el magistrado instructor a partir de la fecha en que esta tenga 

conocimiento de la existencia de alguno de los supuestos señalados 

si transcurrido el plazo máximo de interrupción, no comparece el albacea, el 

representante legal o el tutor, la sala ordenará la reanudación del juicio, y que todas 

las notificaciones se efectúen por lista al representante de la sucesión, de la 

sociedad en disolución, del ausente o del incapaz, según sea el caso. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/bloomberg/2021/05/21/el-final-de-la-fiesta-para-el-bitcoin-eu-pide-que-transferencias-de-mas-de-10000-dolares-sean-declaradas/
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/05/21/se-puede-interrumpir-un-juicio-de-nulidad
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PTU de patrón PF con actividades empresariales y profesionales 

La determinación de la Participación de los Trabajadores en las Utilidades (PTU) de 

un patrón que realiza actividad empresarial es diferente a la de un patrón con 

actividad profesional. Pero, qué sucede en los casos en que este patrón persona 

física reúne ambas condiciones. 

 

 

Impuesto global mínimo de EUA: De 21% a 15% 

El 20 de mayo de 2021 el Departamento de Tesoro de los Estados Unidos (EUA) 

anunció que se incentivará la adopción de impuesto global corporativo mínimo que 

ascienda a 15%, menor al 21% que Joe Biden proponía en un inicio. 

De acuerdo con Alan Rappeport del New York Times, el Tesoro de EUA ha estado 

teniendo encuentros con un panel de negociadores de 24 países con respecto a la 

implementación de un impuesto mínimo global que aplicaría a las compañías sin 

importar su residencia fiscal. No obstante, derivado de estas conversaciones, la tasa 

para un impuesto mínimo global disminuyó de 21% a 15%. Esta posible nueva tasa 

es cercana al 12.5% que la OCDE había discutido en meses anteriores como parte 

del Pilar 2 del Proyecto BEPS. 

 

 

 

BEFIT: Nuevo proyecto tributario hacia una sola normativa tributaria 

El 18 de mayo de 2021, la Comisión Europea propone un programa para la 

tributación corporativa que consiste en una normativa común para terminar la base 

tributaria a ser distribuida entre los países miembros de la Unión Europea (UE). 

Multinacionales: una misma base gravable en toda Europa 

El BEFIT (Empresas en Europa: Marco para el impuesto sobre sociedades, por sus 

siglas en inglés) es el nuevo proyecto tributario de la UE a través del cual se plantea 

fijar un mismo código en materia de impuesto sobre la renta corporativo. 

Este proyecto propone, crear para el 2023 una sola normativa para el cálculo de la 

base tributaria de las empresas que operen en el Mercado Común de la UE. 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15714
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15712
https://www.nytimes.com/2021/05/20/business/economy/global-minimum-tax-corporations.html
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15549
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15549
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15711
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Criterios del SAT, para analizar, plasmados en su Manual de PTU 

Recientemente el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó un documento 

titulado “Manual Laboral y Fiscal sobre la participación de los trabajadores en las 

utilidades de las empresas 2021”, en el que se abordan diversos tópicos relativos a 

la Participación de los Trabajadores en las Utilidades (PTU). 

 

 

Coeficiente de utilidad... ¿Negativo? 

El procedimiento para determinar el coeficiente de utilidad de las personas morales 

se establece en el Artículo 14 primer párrafo de la Ley del Impuesto sobre la Renta 

(ISR), 

 

 

¿Eres Youtuber? Serás sujeto de retención de impuestos en EUA 

A partir del 1 de junio de 2021 la empresa de Internet YouTube aplicará cambios a 

sus términos de uso entre los cuales se encuentra una importante modificación en 

materia fiscal. 

YouTube ha anunciado que para el caso de los creadores de contenido que 

obtengan ingresos de YouTube de usuarios de Estados Unidos, dichos pagos se 

considerarán regalías desde el punto de vista fiscal de Estados Unidos de América 

(EUA) y Google (empresa dueña de YoutTube) retendrá impuestos de esos pagos 

según lo exija la ley de ese país. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15710
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15713
https://www.fiscalia.com/publicaciones/15715
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Se extiende a varios estados el Juicio en Línea 2.0 del TFJA 

Con fecha 21 de mayo de 2021 se publica en el Diario Oficial de la Federación el 

Acuerdo E/JGA/30/2021 por el que se da a conocer la autorización para la 

capacitación y operación del Sistema de Justicia en Línea Versión 2, en diversas 

Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. 

 

 

Empresas modificarán sus actas constitutivas para inscribirse en el padrón de 

subcontratación 

La reforma al outsourcing publicada el 23 de abril prohíbe la subcontratación de 

personal, pero permite la subcontratación de servicios especializados o de 

ejecución de obras especializados. Uno de los requisitos más importantes es que el 

contratista debe estar registrado en un padrón de la Secretaría de Trabajo y 

Previsión Social (STPS). 

Recientemente la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (Conamer) publicó el 

anteproyecto del Acuerdo por el que se dan a conocer las disposiciones de carácter 

general para el registro de personas físicas o morales que presten servicios u obras 

especializadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/15716
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/inscripcion-al-padron-de-subcontratacion-generara-gastos-a-empresas/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/05/inscripcion-al-padron-de-subcontratacion-generara-gastos-a-empresas/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/el-insourcing-sera-el-primer-esquema-en-desaparecer-con-la-reforma-a-la-subcontratacion/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/04/el-insourcing-sera-el-primer-esquema-en-desaparecer-con-la-reforma-a-la-subcontratacion/
http://187.191.71.192/portales/resumen/51686
http://187.191.71.192/portales/resumen/51686
http://187.191.71.192/portales/resumen/51686
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CdMx, a décimas del semáforo verde; alista regreso de conciertos al aire libre en 

junio 

¿Qué es el semáforo amarillo?  

A nivel nacional, el semáforo amarillo por covid-19 se implementó por primera vez 

el 1 de junio de 2020, pero a partir de ahí cada entidad estableció su propio semáforo 

de acuerdo con el número de contagios.  

El semáforo amarillo es el penúltimo color antes de permitir por completo todas las 

actividades, lo que significa que hay una disminución en el número de contagios y 

hospitalizados. En esta etapa aumenta el número de actividades permitidas y la 

apertura de espacios públicos como parques y bosques de forma regular.  

Así como espacios públicos cerrados entre cines, teatros, restaurantes e iglesias 

con aforo reducido. Además, se permiten todas las actividades laborales esenciales 

y no esenciales con restricción de aforo y horarios escalonados.  

 

 

Guerrero pasa a semáforo verde por covid-19, informa Gobernador 

Guerrero entrará al color verde en el semáforo epidemiológico por covid-19 a partir 

del lunes 24 de mayo, confirmó el gobernador Héctor Astudillo Flores, aunque llamó 

a la población a no relajar las medidas de prevención para evitar un repunte en el 

índice de contagios. 

El mandatario manifestó que los últimos 14 meses han sido sumamente difíciles 

para el estado, por todas las implicaciones que tuvo ir a un periodo muy prolongado 

de confinamiento en el que se paralizaron las actividades productivas más 

importantes. 

Si bien los efectos en el ámbito económico han sido severos, el gobernador Astudillo 

Flores refirió que lo más doloroso ha sido la cantidad de vidas perdidas durante la 

pandemia. 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/comunidad/semaforo-covid-cdmx-amarillo-24-30-mayo
https://www.milenio.com/politica/comunidad/semaforo-covid-cdmx-amarillo-24-30-mayo
https://www.milenio.com/estados/semaforo-coronavirus-en-amarillo-que-significa
https://www.milenio.com/estados/guerrero-pasa-semaforo-verde-covid-19-informa-gobernador
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CDMX permanece en semáforo amarillo; se reactivan los conciertos sólo en 

espacios abiertos con palcos 

Las autoridades capitalinas informaron que la tendencia a la baja de los indicadores 

sanitarios se mantiene, por lo que la Ciudad de México continúa en el color amarillo 

del Semáforo Epidemiológico. Las expos y los conciertos se integran a las nuevas 

actividades permitidas.  

Durante la conferencia semanal, el titular de la Agencia Digital de Innovación 

Pública, José Merino comunicó que por primera vez después de más de un año 

de pandemia se permitirán los conciertos musicales sólo en espacios abiertos (no 

estadios) y bajo un esquema de palcos separados.  

 

El FMI propone un plan de 50,000 millones de dólares para acabar con la pandemia 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) propuso este viernes un plan para acabar 

con la pandemia mundial de Covid-19, con una financiación estimada de 50,000 

millones de dólares y el objetivo de vacunar al menos al 40% de la población mundial 

para finales de año. 

"Nuestra propuesta establece objetivos, evalúa las necesidades de financiación y 

define acciones pragmáticas", dijo Kristalina Georgieva, directora gerente 

del FMI, en la Cumbre Mundial de la Salud celebrada en Roma, en el marco 

del G20. 

 

Cierra Puebla con 85 mil 635 casos activos de COVID-19 

En las últimas horas se reportaron 53 nuevos casos de COVID-19 en la entidad 

para llegar a un acumulado de 85 mil 635 en lo que va de la pandemia informó 

el secretario de Salud, José Antonio Martínez García, quien agregó que hasta el 

momento se han aplicado 141 mil 291 muestras en el Laboratorio Estatal. 

Indicó que hay 142 personas que tienen activo el virus, mismas que se encuentran 

distribuidas en 28 municipios entre los que destacan los que se ubican en la zona 

conurbada de la entidad, donde también se ubica la capital del estado. 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/CDMX-permanece-en-semaforo-amarillo-se-reactivan-los-conciertos-solo-en-espacios-abiertos-con-palcos-20210521-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/CDMX-permanece-en-semaforo-amarillo-se-reactivan-los-conciertos-solo-en-espacios-abiertos-con-palcos-20210521-0054.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mexico-supera-las-221000-muertes-por-Covid-19-SSA-20210520-0134.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Mexico-supera-las-221000-muertes-por-Covid-19-SSA-20210520-0134.html
https://twitter.com/TitularADIP
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/El-FMI-propone-un-plan-de-50000-millones-de-dolares-para-acabar-con-la-pandemia-20210521-0039.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/La-UE-dona-100-millones-de-dosis-de-vacunas-contra-Covid-19-a-paises-pobres-Von-der-Leyen-20210521-0034.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/5/21/cierra-puebla-con-85-mil-635-casos-activos-de-covid-19-298456.html
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Guerrero pasa a semáforo verde de riesgo por COVID-19 

A partir del próximo lunes 24 de mayo, el estado de Guerrero pasará a semáforo 

verde de riesgo epidemiológico ante la baja de contagios de los últimos días, 

confirmó el gobernador de la entidad, Héctor Astudillo. 

En conferencia, el mandatario estatal dijo que los últimos 14 meses han sido 

sumamente difíciles para el estado, sobre todo por el largo periodo de confinamiento 

en el que se paralizaron actividades importantes. 

 

 

CDMX podría pasar a semáforo verde por Covid el 4 de junio 

La Ciudad de México continúa en el color amarillo del semáforo epidemiológico por 

Covid-19, pero está a "décimas" de pasar al verde, por lo que Eduardo Clark, 

director general de Gobierno Digital de la ADIP, indicó que es posible que el próximo 

4 de junio la capital cambie de color. 

"En un par de indicadores estamos a décimas de puntos que pudo haber hecho que 

pasáramos a verde, y estamos justo en el límite, si siguen estas mejorías es muy 

probable que para el 4 de junio ya estemos en semáforo del verde", expresó Clark. 

 

 

"Países del G20 tienen los medios necesarios para vacunar al mundo": OMS 

Ginebra.- El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros 

Adhanom Ghebreyesus, pidió hoy en el G20 de Sanidad de Roma que las grandes 

economías intensifiquen sus esfuerzos para una mejor distribución global de 

las vacunas antiCovid, ya que, opinó, tienen los medios para garantizar que éstas 

lleguen a todo el planeta. 

"El G20 tiene los medios necesarios para vacunar al mundo, y el mundo no puede 

esperar más", señaló Tedros tras recordar que el 90% de las dosis administradas 

en el planeta han sido inoculadas en los países de ese bloque. 

El director general de la OMS dio la bienvenida a los compromisos de ayuda futura 

expresados por los gobiernos del G20 y otras economías en la actual cumbre 

sanitaria, pero aseguró que "deben traducirse en acciones en el presente, porque 

sólo en el día de ayer murieron 13 mil personas de Covid-19 y otras tantas lo harán 

hoy". 

https://www.razon.com.mx/estados/guerrero-pasa-semaforo-verde-riesgo-covid-19-435627
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/ciudad-de-mexico-podria-pasar-a-semaforo-verde-por-covid-19-el-4-de-junio-6743587.html
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/covid-oms-paises-del-g20-tienen-los-medios-necesarios-para-vacunar-al-mundo
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Urgencia de remanentes, señal de bajos ingresos: expertos 

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador reclamó sobre que este 

año el Banco de México (Banxico) no dio remanente a su Gobierno, analistas 

consultados por 24 HORAS señalaron que esto expone la necesidad por parte de 

su administración de conseguir mayores recursos. 

Pedro Tello, consultor en economía, dijo que debido a que el Gobierno necesita más 

ingresos ante una caída en los recursos que se obtienen de los impuestos y del 

petróleo, el Ejecutivo busca ampliar la obtención de dinero en otros sectores. 

Recordó que López Obrador convirtió en obligación constitucional todos los 

programas sociales, a lo que se agrega, que hace más de un mes duplicó el monto 

otorgado en las pensiones a adultos mayores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://24horaspuebla.com/2021/05/21/urgencia-de-remanentes-senal-de-bajos-ingresos-expertos/
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Alistan asambleas para presupuesto participativo 

Cd. de México (20 mayo 2021).- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) 

prevé la realización de las asambleas ciudadanas para la ejecución de los proyectos 

de presupuesto participativo entre junio y julio, tras el proceso electoral del próximo 

6 de junio. 

Esto, según una respuesta del organismo al diputado panista Federico Döring, quien 

cuestionó tanto al IECM como al gobierno local por no prever la realización de las 

asambleas cuando la Ciudad de México se encuentra en mejores condiciones 

sanitarias para llevarlas a cabo. 

"Este Instituto Electoral no podrá convocar a dichas asambleas sino hasta la 

culminación de la jornada electoral, por lo que se tiene previsto, en caso de que no 

ocurra ningún imponderable o suceso de fuerza mayor, implementar las Asambleas 

Ciudadanas durante los meses de junio y julio de 2021", señala la respuesta del 

pasado 12 de mayo dirigida al legislador. 

 

 

Asciende a 15,000 mdd inversión de ferroviarias en México: AMF 

En los 24 años de operaciones de los ferrocarriles concesionados, las empresas 

han invertido cerca de 15 mil millones de dólares, de acuerdo con la Asociación 

Mexicana de Ferrocarriles (AMF). 

En su participación en el Segundo foro de transporte del Colegio de Ingenieros 

Civiles de México (CICM), Iker de Luisa, director general de la AMF, señaló que 

estas inversiones son relativas al costo de las concesiones y a los programas de 

inversión de las empresas para la rehabilitación de las vías, su mantenimiento, la 

adquisición de nuevas locomotoras, demás equipo rodante, señalización, 

telecomunicaciones y otros rubros. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/alistan-asambleas-para-presupuesto-participativo/ar2187469?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/5/21/asciende-15000-mdd-inversion-de-ferroviarias-en-mexico-amf-298464.html
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Descarta reelección en Banxico y plantea 'economista moral' 

El Presidente López Obrador dijo que propondrá a un profesional partidario de la 

economía moral para ocupar el cargo de gobernador del Banco de México, en 

sustitución de Alejandro Díaz de León, cuyo periodo está por concluir y a quien 

descartó reelegir. 

 

"Va a ser un economista de mucho prestigio, un profesional que va a cumplir con 

los requisitos de tener experiencia en materia económica y financiera y haber 

trabajado en un área relacionada con el manejo de las finanzas", indicó desde 

Palacio Nacional. 

 

 

 

Crecen 3.58% ventas al menudeo en marzo 

Los ingresos por suministro de bienes y servicios en el comercio al menudeo 

aumentaron 3.58 por ciento en marzo, su segundo avance a tasa mensual en fila y 

el mayor en cuatro meses, indican cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional 

de Estadística y Geografía (Inegi). 

Las nueve grandes ramas de actividad económica del comercio al por menor 

reportaron incrementos en sus ingresos, encabezadas por enseres domésticos, 

computadoras, artículos para la decoración de interiores y artículos usados, con 

12.59 por ciento, la cifra la más elevada en ocho años y dos meses. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/descarta-reeleccion-en-banxico-y-plantea-economista-moral/ar2187704?v=4
https://www.reforma.com/crecen-3-58-ventas-al-menudeo-en-marzo/ar2187674?v=3
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Esta es la cantidad de dinero con la que se acabaría con el covid, según el FMI 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha presentado una propuesta "para poner 

fin a la pandemia" acelerando las campañas de vacunación con el objetivo de 

inmunizar al menos al 40% de la población mundial a finales de año y hasta el 60% 

a mediados de 2022, lo que supondría un coste de unos 50.000 millones de dólares 

(41.027 millones de euros). 

Es bien sabido que no puede haber un final duradero a la crisis económica sin un 

final a la crisis de la salud. La política antipandémica es, por tanto, política 

económica", han señalado la directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva, y la 

economista jefe de la institución, Gita Gopinath, en su presentación de la propuesta. 

"Poner fin a la pandemia es un problema que se puede resolver, pero requiere una 

mayor acción mundial coordinada", han añadido. 

 

López Obrador busca mantener las tasas de interés en un nivel bajo 

Este viernes en la conferencia matutina desde Palacio Nacional, el presidente 

Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave. 

Tasas de interés bajas 

El mandatario anunció que se buscará mantener las tasas de interés en un nivel 

estable. 

 

AMLO propondrá a un economista con dimensión social para ser el próximo 

gobernador del Banxico 

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó en su habitual conferencia 

mañanera que vaya a proponer para un nuevo período al actual titular del Banco de 

México (Banxico), Alejandro Díaz de León. 

El presidente López Obrador dijo la mañana de este viernes que no ratificará al 

gobernador del Banxico para continuar al frente del banco central una vez que 

concluya su mandato el próximo 31 de diciembre. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/global/esta-es-la-cantidad-de-dinero-con-la-que-se-acabaria-con-el-covid-segun-el-fmi/1450160
https://www.excelsior.com.mx/global/mamas-han-cargado-con-el-peso-de-pandemia-covid-dice-el-fmi/1446195
https://www.dineroenimagen.com/economia/lopez-obrador-busca-mantener-las-tasas-de-interes-en-un-nivel-bajo/133762?categoria=%22dinero%22
https://www.eleconomista.com.mx/politica/AMLO-propondra-a-un-economista-con-dimension-social-para-ser-el-proximo-gobernador-del-Banxico-20210521-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/AMLO-propondra-a-un-economista-con-dimension-social-para-ser-el-proximo-gobernador-del-Banxico-20210521-0043.html
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Banco de México ha generado remanente en 10 ocasiones desde su autonomía 

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a cuestionar que el Banco de 

México no traspasó un remanente de operación al gobierno federal conforme lo 

marca la Ley del Banco de México, pese a haber registrado una utilidad en el 2020. 

“Vamos a seguir respetando la autonomía de Banco de México. Sin embargo, en la 

pasada administración sí hubo remanentes y como el director (gobernador) trabajó 

en Hacienda y es muy cercano a (José Antonio) Meade y (Luis) Videgaray, pues 

ahora, ya no es lo mismo”, argumentó el mandatario en su conferencia matutina de 

ayer. 

 

Países del G7 se comprometen a dejar de financiar centrales de carbón a finales 

del 2021 

El grupo de los siete países más industrializados el G7 acordó este viernes dejar de 

financiar centrales térmicas de carbón a finales de este año para contribuir a la lucha 

contra el cambio climático. 

Los países más ricos del planeta también se comprometen a "descarbonizar (reducir 

la emisión de carbono)" de sus fuentes de energía eléctrica a lo largo de la década 

de 2030, según el comunicado final. 

 

China anuncia que tomará medidas contra la minería y comercio de bitcoins 

China tomará medidas enérgicas contra las actividades de minería y comercio de 

bitcoins dentro de sus vías para resguardarse de los riesgos financieros, dijo este 

viernes el Comité de Estabilidad Financiera y Desarrollo. 

El país tomará medidas enérgicas contra las actividades ilegales en el mercado de 

valores y mantendrá la estabilidad de los mercados de acciones, bonos y divisas, 

declaró el comité en una reunión presidida por el viceprimer ministro, Liu He. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Banco-de-Mexico-ha-generado-remanente-en-10-ocasiones-desde-su-autonomia-20210520-0168.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Paises-del-G7-se-comprometen-a-dejar-de-financiar-centrales-de-carbon-a-finales-del-2021-20210521-0052.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Paises-del-G7-se-comprometen-a-dejar-de-financiar-centrales-de-carbon-a-finales-del-2021-20210521-0052.html
http://www.eleconomista.com.mx/empresas/General-Electric-le-dice-adios-a-las-centrales-electricas-de-carbon-20200921-0107.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/China-anuncia-que-tomara-medidas-contra-la-mineria-y-comercio-de-bitcoins-20210521-0044.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Es-bitcoin-mas-perjudicial-para-el-medio-ambiente-que-la-banca-tradicional-20210519-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Es-bitcoin-mas-perjudicial-para-el-medio-ambiente-que-la-banca-tradicional-20210519-0055.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/China-prohibe-a-instituciones-financieras-y-empresas-de-pagos-prestar-servicios-con-criptodivisas-20210518-0043.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/China-prohibe-a-instituciones-financieras-y-empresas-de-pagos-prestar-servicios-con-criptodivisas-20210518-0043.html
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Ventas minoristas crecen 1.8% en marzo: INEGI 

Las ventas comerciales al por menor aumentaron 1.8 por ciento en marzo a tasa 

anual, tras 13 caídas consecutivas, informó el Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (INEGI). 

Sin embargo, el personal ocupado de este sector, que agrupa a negocios 

como abarrotes, alimentos, bebidas, tiendas de 

autoservicio y departamentales y artículos para el cuidado de la salud, registró una 

contracción de 3.7 por ciento, mientras que las remuneraciones medias reales 

cayeron dos por ciento. 

 

Recuperación turística del caribe mexicano, ejemplo a nivel mundial 

En el marco de la Feria Internacional de Turismo de España FITUR 2021, que se 

realiza en Madrid del 19 al 23 de mayo, el Consejo de Promoción Turísitca de 

Quintana Roo en su calidad de Miembro Afiliado de la Organización Mundial de 

Turismo, participó en el evento: El rincón de los miembros afiliados de la OMT 

"Recuperación del turismo" con el tema: Esrategias de Marketing para la 

recuperación Turística. 

El director del Departamento de Miembros Afiliados de la Organización Mundial del 

Turismo (OMT), Ion Vilcu, dio la bienvenida al evento y mencionó la importancia de 

intercambiar experiencias entre los miembros de la asociación invitados a esta serie 

de conferencias. 

 

Peso se deprecia, pero bajan temores sobre estímulos de la Fed 

El peso mexicano se depreciaba levemente el viernes mientras el dólar mostraba 

pocos cambios respecto al cierre previo, al tiempo que disminuían preocupaciones 

de que la Reserva Federal de Estados Unidos podría modificar su política 

monetaria. 

La moneda local cotizaba en 19.8912 por dólar, con un retroceso de un 0.15% frente 

a los 19.8611 del precio de referencia de Reuters del jueves. El peso perfilaba una 

baja marginal en la semana. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/5/21/ventas-minoristas-crecen-18-en-marzo-inegi-298414.html
https://www.razon.com.mx/negocios/recuperacion-turistica-caribe-mexicano-ejemplo-nivel-mundial-435621
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/peso-se-deprecia-pero-bajan-temores-sobre-estimulos-de-la-fed-6743425.html
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Alerta Economía sobre intentos de estafa a nombre del Gobierno de México 

La Secretaría de Economía (SE) advirtió que personas ajenas al Gobierno de 

México cometen fraudes mediante correos electrónicos apócrifos para obtener 

información y recursos económicos, por lo que alertó a la administración pública y 

a la ciudadanía en general para no dejarse engañar. 

“Ninguna comunicación, servicio o apoyo del gobierno federal se tramita a través de 

intermediarios, ni por correos electrónicos privados. Tampoco se solicita alguna 

retribución económica por parte de los servidores públicos de la dependencia”, 

informó la dependencia a cargo de Tatiana Clouthier Carrillo. 

 

 

KCS da el sí a Canadian National; construirán línea ferroviaria entre México y 

Canadá 

Las ferroviarias Kansas City Southern (KCS) y Canadian National acordaron hoy 

entrar a un proceso definitivo de fusión para crear el primer tren sin costura entre 

México, Estados Unidos y Canadá, con lo que se daría paso a una transacción por 

33.6 mil millones de dólares, una fusión histórica para el transporte de la región.  

Bajo este acuerdo los accionistas de KCS recibirán 325 dólares por acción basados 

en la oferta que presentó CN el pasado 13 de mayo, la cual implica una oferta por 

33.6 mil millones de dólares, que incluye una deuda de 3.8 mil millones de dólares 

de KCS.  

En un comunicado de ambas ferroviarias, se informó que los accionistas de KCS 

recibirán 200 dólares en efectivo y mil 129 acciones ordinarias de CN por cada 

acción ordinaria de KCS, y se espera que los accionistas de KCS poseen el 12.6 

por ciento de la empresa combinada.  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/alerta-economia-sobre-intentos-de-estafa-a-nombre-del-gobierno-de-mexico-6743848.html
https://www.milenio.com/negocios/kcs-canadian-national-construiran-linea-ferroviaria-inician-fusion
https://www.milenio.com/negocios/kcs-canadian-national-construiran-linea-ferroviaria-inician-fusion
https://www.milenio.com/negocios/kcs-canadian-national-construiran-linea-ferroviaria-inician-fusion
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Economía mexicana captó la mayor cantidad de IED desde 1999 

La Secretaría de Economía (SE) dio a conocer las cifras preliminares de Inversión 

Extranjera Directa (IED) que captó México al primer trimestre de 2021. 

De enero a marzo de 2021 se captaron 11,864 millones de dólares (mdd), resultado 

neto por empresa o fideicomiso, de la diferencia de 15,896.8 mdd registrados como 

flujos de entrada y -4,032.8 mdd en flujos de salida. Este monto es el mayor que se 

ha captado para un primer trimestre desde 1999. 

 

 

57% de los líderes en México ampliaron políticas de trabajo flexible 

El 20 de mayo por tercera vez, se celebró el Día Internacional de los Recursos 

Humanos, proyecto impulsado por la Asociación Europea de Gestión de Personas 

fundada en 1962 por las organizaciones nacionales que representan a los 

profesionales de Recursos Humanos de 35 países.  

Derivado de la pandemia por Covid-19, los líderes de diversas compañías realizaron 

cambios en los departamentos para ofrecer esquemas de trabajo más flexibles y 

socialmente responsables. A la fecha, el 57% de los líderes en México ya ha 

ampliado las políticas de trabajo flexible de la organización, y el 36% tiene previsto 

mejorarlas en 2021. 

Natura recopiló algunos de los puntos más importantes 

38% de las compañías en México han mejorada la alineación entre las estructuras 

(métodos, procesos y sistemas) y la cultura 

39% adicional, tiene previsto hacerlo en 2021 

30% de las compañías ha pasado a tener una estructura jerárquica más horizontal 

39% planea seguir el ejemplo en 2021 

 

 

https://idconline.mx/comercio-exterior/2021/05/21/economia-mexicana-capto-la-mayor-cantidad-de-ied-desde-1999
https://idconline.mx/laboral/2021/05/21/el-57-de-los-lideres-en-mexico-ampliaron-politicas-de-trabajo-flexible
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AMLO descarta reelección de Alejandro Díaz de León como gobernador de Banxico 

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó reelegir a Alejandro Díaz de 

León como gobernador del Banco de México (Banxico), y en su lugar informó 

que propondrá a un economista “con dimensión social y partidario de la economía 

moral”.   

En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal aseguró que es 

un economista de mucho prestigio quien busca que sustituya a Alejandro Díaz de 

León al frente de Banxico, cuyo periodo vence el próximo mes de diciembre.  

PUBLICIDAD 

“¿No va a renombrar a Díaz de León para otro periodo?”, se le preguntó.  

“Ya se le vence su periodo”.  

“¿Lo va nombrar?”, se le cuestionó.  

“No, no”  

“¿Puede decir el perfil de quien va buscar?" 

 

 

¿Cómo se elige al gobernador del Banco de México y quiénes son los candidatos? 

En lo que parecía ser una decisión ‘cantada’, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador confirmó que Alejandro Díaz de León, actual gobernador del Banco de 

México (Banxico), no repetirá en el cargo. 

“Se termina el periodo del presidente de Banxico y de acuerdo con la ley, 

corresponde al titular del Ejecutivo, enviar al Senado la propuesta y lo voy a hacer”, 

dijo en su ‘mañanera’ de este viernes. 

El mandatario incluso delineó el perfil del sucesor de Díaz de León, al asegurar que 

debe ser un “economista con dimensión social, muy partidario de la economía 

moral”. 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-descarta-releccion-de-alejandro-diaz-de-leon-como-gobernador-de-banxico
https://www.eluniversal.com.mx/tag/AMLO
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/05/21/como-se-elige-al-gobernador-del-banco-de-mexico-y-quienes-son-los-candidatos/
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Un Poder Judicial independiente es esencial en la democracia: Zaldívar tras dichos 

de Ojeda 

Arturo Zaldívar, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 

(SCJN), señaló que la función de las y los jueces federales es defender los derechos 

humanos y la Constitución. 

A través de redes sociales, Zaldívar señaló que seguirán garantizando su autonomía 

y que “un Poder Judicial independiente es esencial en la democracia”.  

Este viernes, en la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López 

Obrador, el secretario de Marina, Rafael Ojeda Durán, declaró: “parece ser que el 

enemigo lo tenemos en el Poder Judicial”.  

 

“Parece ser que el enemigo lo tenemos en el Poder Judicial”: secretario de Marina 

Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, declaró que “parece ser que el enemigo 

lo tenemos en el Poder Judicial”, tras señalar que desde que se tomó el control de 

los puertos y aduanas se le ha cerrado el camino a los grupos criminales.  

En conferencia de prensa mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, 

el secretario de Marina señaló que trabajan  en una nueva reforma para poder meter 

dentro de los decomisos, más sustancias que son precursores químicos que van 

para producir más drogas. 

“Entiendan que esto es una situación que hay que hay que hacerla paso a paso y 

bien fiscalizada y bien judicializada porque sino, las ayudas que no tenemos 

muchas, de jueces y ministerios públicos. 

 

Acepta gravedad en venta de niñas, pero se lava las manos 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aceptó la gravedad de la venta de 

niñas en la Montaña de Guerrero, pero se lavó las manos. 

 

"Yo lamento que esto suceda", dijo, "nada más que no debe de estigmatizar a las 

comunidades indígenas". 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/arturo-zaldivar-un-poder-judicial-independiente-es-esencial-en-la-democracia
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/arturo-zaldivar-un-poder-judicial-independiente-es-esencial-en-la-democracia
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/secretario-de-marina-parece-ser-que-el-enemigo-lo-tenemos-en-el-poder-judicial
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/secretario-de-marina-parece-ser-que-el-enemigo-lo-tenemos-en-el-poder-judicial
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/secretario-de-marina-parece-ser-que-el-enemigo-lo-tenemos-en-el-poder-judicial
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/la-mananera-de-amlo-21-de-mayo-minuto-minuto
https://www.reforma.com/acepta-gravedad-en-venta-de-ninas-pero-se-lava-las-manos/ar2187695?v=9


 

24 
 

 

 

Giran otra orden de aprehensión contra Roemer 

Tras las acusaciones por violación hacia Andrés Roemer, la Fiscalía General de 

Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que obtuvo una segunda orden 

de aprensión, por el delito de violación, contra el ex diplomático. 

 

"Quiero informarles sobre un caso que ha generado gran indignación en la opinión 

pública. Me refiero a las acusaciones, por delitos sexuales, en contra de un conocido 

ex diplomático, académico, escritor y comunicador. 

 

Seremos un gobierno al servicio de la gente': Dolores Padierna   

 La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Dolores Padierna Luna, manifestó que 

la gente es el mayor baluarte de la demarcación, y por ello, de ganar las elecciones 

el próximo 6 de junio, su objetivo será brindarles un servicio de primer nivel a todos 

los habitantes de la Cuauhtémoc.  

En asamblea vecinal que tuvo verificativo en la Colonia Juárez, Padierna Luna 

reiteró que la alcaldía Cuauhtémoc es la más importante de las 16 que componen 

el territorio de la Ciudad de México, motivo suficiente para trabajar en brindar 

servicios de calidad, al tiempo que se hagan valer los derechos fundamentales de 

todos los ciudadanos de la demarcación. 

 

Inauguración del Aeropuerto Felipe Ángeles será el 21 de marzo de 2022: AMLO 

Durante la Conferencia Mañanera de Palacio Nacional, el presidente López 

Obrador informó que el Aeropuerto Felipe Ángeles será inaugurado el día 21 de 

marzo del año 2022. Esto, antes de dar por terminado el encuentro con los medios 

de comunicación. 

El titular del Ejecutivo dijo que después de la conferencia tendría una junta para 

revisar los avances del Aeropuerto, en donde verá cómo se ha desarrollado la 

construcción, misma que dijo que marcha según los planes que se tenían desde el 

principio. Además, aseguró que el costo se mantendrá en el mismo monto que en 

el presupuesto inicial.  

 

https://www.reforma.com/giran-otra-orden-de-aprehension-contra-roemer/ar2187752?v=2
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/seremos-un-gobierno-al-servicio-de-la-gente-dolores-padierna/1450163
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/5/21/inauguracion-del-aeropuerto-felipe-angeles-sera-el-21-de-marzo-de-2022-amlo-298402.html
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AMLO toma nota de denuncia por trata de personas contra Eduardo Santillán 

Ante la solicitud de varias mujeres que presuntamente fueron víctimas de trata por 

el candidato de Morena a la alcaldía Álvaro Obregón, Eduardo Santillán para que 

sean protegidas por su gobierno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador 

informó que la Secretaría de Seguridad federal "ya tomó nota". 

Durante la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, un reportero 

informó a AMLO de la preocupación de las mujeres de que sean víctimas de 

alguna venganza por parte de dicho personaje, si gana la demarcación en los 

comicios del 6 de junio. 

 

 

Semar reconoce colusión de autoridades con Cártel del Dragón en tráfico de totoaba 

El secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, admitió que en la guerra contra 

El Cártel del Dragón, dedicado al tráfico de tráfico ilegal de la totoaba, hay diversas 

autoridades coludidas, circunstancia que ha dificultado acciones contundentes. 

“Se requiere algún determinado tiempo para las detenciones. Ese grupo no solo 

trabaja en San Felipe, su mayor fortaleza la tiene en Mexicali, hay muchas 

autoridades coludidas, se tiene que trabajar con mucho cuidado”, admitió. 

 

 

Latinus: Durazo esconde nueve propiedades con valor de más de 200 mdp 

Afirmó Latinus que Alfonso Durazo, exsecretario de Seguridad Pública y ahora 

candidato a la gubernatura de Sonora, por Morena, escondió la compra de nueve 

propiedades ubicadas en Sonora y Arizona 

 

De acuerdo con la información, las propiedades en cuestión se adquirieron entre 

1994 y 2016, de acuerdo con escrituras públicas y documentos del Instituto 

Catastral y Registral de Sonora, y del condado de Pima, Arizona. 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-toma-nota-denuncia-trata-personas-eduardo-santillan-435610
https://www.razon.com.mx/mexico/L%C3%ADa%20Lim%C3%B3n%20acusa%20por%20violencia%20de%20g%C3%A9nero%20a%20equipo%20de%20Eduardo%20Santill%C3%A1n
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/semar-reconoce-colusion-de-autoridades-con-cartel-del-dragon-en-trafico-de-totoaba-6743830.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Latinus-Durazo-esconde-nueve-propiedades-con-valor-de-mas-de-200-mdp-202121520


 

26 
 

 

 

'El Marro' permanecerá en prisión por secuestro agravado:  FGE 

Pese a que un juez de oralidad del fuero común con sede en Valle de 

Santiago exoneró a José Antonio 'N El Marro del delito de homicidio en grado de 

tentativa en contra de servidores públicos, éste permanecerá en prisión pues 

también fue vinculado a proceso por el delito de secuestro agravado. 

El fiscal del estado Carlos Zamarripa Aguirre confirmó esta información 

a MILENIO tras la resolución del juez dada a conocer por el presidente, Andrés 

Manuel López Obrador. 

“Por los delitos que le investigamos permanece en prisión preventiva, está vinculado 

a proceso por el delito de secuestro agravado” comentó el titular de la Fiscalía 

General del Estado (FGE). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/policia/marro-permanecera-prision-acusado-secuestro-agravado-fge
https://www.milenio.com/politica/amlo-juez-exonero-marro-delito-servidores-publicos
https://www.milenio.com/politica/amlo-juez-exonero-marro-delito-servidores-publicos
https://www.milenio.com/temas/amlo
https://www.milenio.com/temas/amlo
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Tregua entre Israel y Palestina “está prendida con alfileres”: Juan Ramón de la 

Fuente 

El alto al fuego entre Israel y Hamás “está prendido de alfileres”, aseguró el 

embajador representante permanente de México ante la Organización de las 

Naciones Unidas (ONU), Juan Ramón de la Fuente, y apuntó que la postura del país 

sigue orientada hacia la paz. 

En entrevista para MILENIO Televisión, De la Fuente apuntó que la posición de 

México ha sido no tomar partido, sin embargo, ha intentado que el Consejo de 

Seguridad de la ONU se pronuncie al respecto,“cosa que ha sido muy difícil porque 

se necesita consenso”, dijo. 

 “Creo que es un alto al fuego que está prendido de alfileres. Lo que México ha 

planteado es que se tome de una vez el problema de raíz y que volvamos a lo que 

fue el planteamiento, con base en una resolución de la Naciones Unidas, para que 

se conformen dos Estados independientes”, comentó. 

 

 

Opositora en Nicaragua responde acusaciones sobre lavado de dinero 

Managua. La periodista nicaragüense Cristiana Chamorro, hija de la ex mandataria 

Violeta Chamorro, se presentó el viernes ante el Ministerio Público para responder 

acusaciones del gobierno sobre supuesto lavado de dinero, las que calificó como 

“un acto más de la dictadura contra las libertades públicas” y para afectar a la 

oposición en las elecciones de noviembre próximo. 

Chamorro, quien aspira a una candidatura presidencial para enfrentar al mandatario 

Daniel Ortega en los comicios del 7 de noviembre, ingresó al edificio de la Fiscalía 

rodeada por periodistas y un grupo de mujeres opositoras al gobierno que gritaban 

consignas como “Viva Nicaragua” o “Si tocan a la Cristiana nos tocan a todas”. 

“Vengo con la frente en alto a defender a los nicaragüenses, porque esto no es una 

acusación a Cristiana Chamorro, es una acusación a todos los nicaragüenses que 

queremos una democracia y queremos un cambio de sistema en las próximas 

elecciones”, dijo. “Aquí el único que tiene miedo es Ortega”, añadió. 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/israel-palestina-alto-fuego-prendido-alfileres-embajador
https://www.milenio.com/politica/israel-palestina-alto-fuego-prendido-alfileres-embajador
https://www.milenio.com/internacional/medio-oriente/alto-fuego-israel-hamas-franja-gaza-entra-vigor
https://www.milenio.com/internacional/israel-hamas-acuerdan-alto-fuego-noticias-hora_2
https://www.milenio.com/internacional/israel-hamas-acuerdan-alto-fuego-noticias-hora_2
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/05/21/mundo/opositora-en-nicaragua-responde-acusaciones-sobre-lavado-de-dinero/
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Dos terremotos sacuden China; uno de magnitud 6.1 y otro de 7.3 

Dos terremotos sacudieron China estel viernes por la noche, causando al menos 

una muerte. 

El Servicio Geológico de Estados Unidos dijo que el primer sismo fue de magnitud 

6.1, tuvo su epicentro a 10 kilómetros por debajo de la superficie al noroeste de la 

ciudad de Dali, un área escénica en la provincia de Yunnan. 

El segundo tuvo una magnitud de 7.3 y fue en Qinghai, China, este también tuvo 

una profundidad de 10 kilómetros. 

 

 

Benjamín Netanyahu agradece a Joe Biden por apoyar la defensa de Israel 

Benjamín Netanyahu, primer ministro de Israelí, aseguró que el cese en de fuego 

en la Franja de Gaza se debió a una necesidad de defender el derecho del país a 

proteger a sus ciudadanos.  

De acuerdo con el político, Israel no inició con el conflicto, sino que fue atacado 

por Hamás, a quien catalogó como un grupo terrorista que lanzó cuatro mil cohetes 

en contra de su capital.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/2021/05/21/dos-terremotos-sacuden-china-uno-de-magnitud-61-y-otro-de-73/
https://heraldodemexico.com.mx/mundo/2021/5/21/benjamin-netanyahu-agradece-joe-biden-por-apoyar-la-defensa-de-israel-298423.html
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